

VITORIA-GASTEIZ / Cada dos días, una cita

Ya sean conferencias o presentaciones de libros, o encuentros poéticos, o... Todos ocupan la Casa de Cultura Ignacio Aldecoa. Y de qué manera puesto que el balance de actividad de 2009 de este espacio dependiente del área de Cultura de la Diputación alavesa acogió el año pasado una actividad casi cada dos días, o lo que es lo mismo, 164 citas con la creación, el conocimiento, el pensamiento y la difusión, a lo que hay que añadir las once exposiciones organizadas a lo largo de estos doce meses, según los datos facilitados por la institución foral.

Nombres conocidos por el gran público y otros más anónimos aunque también interesantes. Jornadas sobre el manga y cuentacuentos. Proyecciones y lecturas. Todo bajo un mismo paraguas que acogió a 11.765 personas en lo que a las actividades culturales se refiere a lo que habría que sumar las 8.825 personas que visitaron las diferentes muestras organizadas, ligadas a la actividad del Proyecto Amarika. Así se cerró un año como el pasado, pero la tónica para este 2010 está siguiendo el mismo camino trazado. Un ejemplo es el programa Hitza Kultur Etxean que el próximo 7 de mayo visitará Jabier Muguruza y el 17 de junio Andoni Egaña con la compañía de Ander Lipus. O el taller de lectura que sobre la novela El material humano, de Rodrigo Rey Rosa se producirá este mismo día 24. Son sólo algunos encuentros preparados por el centro dirigido por Teresa Castro aunque marcan una línea de trabajo continuo en la que el departamento foral del que es responsable Lorena López de Lacalle quiere incidir de cara al futuro más próximo.

Pero la cultura también se encuentra entre los fondos de la biblioteca que acoge el espacio de la Florida. En 2009 se realizaron más de 165.000 préstamos de algunos de los más de 208.500 documentos que se guardan entre sus paredes, eso sí, en distintos formatos ya que no sólo hay libros. El año pasado, 4.083 personas se dieron de alta como socios de este punto de encuentro para miles de alaveses, lo que hace que sean ya 27.685 las personas que tienen su carnet de la biblioteca entre las manos. Unas cifras más que interesantes para una Casa de la Cultura que no se detiene.